

## Le Théâtre 95 transformé en jardin éphémère

Près de 200 habitants du département ont prêté leurs plantes pour ce projet participatif inédit.

### CERGY

« **TOUT LE MONDE** a une plante chez lui. » Et si, mises bout à bout, tous ces feuillages créaient une véritable œuvre d'art ? C'est le pari un peu fou relevé par le Théâtre 95. Ce week-end, dans l'une des salles de spectacles de Cergy Grand Centre, vient d'être ouvert au public un jardin éphémère. Il a la particularité d'être constitué de 400 plantes prêtées par 200 habitants du département ainsi que des col-

lectivités. Claire, de Pontoise, Ali, de Persan, Ema, de Magny-en-Vexin, et bien d'autres encore, à en croire les étiquettes figurant sur chaque pot, ont ainsi participé à ce projet collectif inédit orchestré par l'artiste Fabrice Mazliah.

Pour réunir tous ces végétaux, la Nouvelle scène nationale avait simplement lancé un appel à la population. « Nous sommes aussi allés faire du porte à porte, à Persan, à Villiers-le-Bel », explique Fériel Bakourî, directrice du théâtre. « Ils ont été surpris de nous voir, mais nous aussi nous avons été surpris de voir qu'ils nous prêtaient leurs plantes ! »

### À la recherche d'un nouveau public

À travers cette démarche participative, l'équipe de la Nouvelle scène espère bien sûr toucher un nouveau public. En venant rendre visite à « leur » plante, les prêteurs pourront peut-être assister à un spectacle ou prendre part à une activité organisée au sein du théâtre. Car ce jardin éphémère, qui va rester en place jusqu'à la

fin du mois, est un lieu de vie. Tous les jours, y sont organisés des ateliers, des pique-niques ou des apéritifs. On peut s'y rendre pour une simple sieste ou pour une séance de yoga. De nombreux artistes viennent également y intervenir. « C'est vraiment beau, souffle Ève. Je crois que je vais revenir y passer ma matinée demain. Avec un thé et un bouquin, ce sera parfait ! »

### MLP.

Jusqu'au 29 septembre,  
au Théâtre 95. Entrée libre.  
Rens. 06.78.93.60.80.



Le jardin éphémère Garden State est visible jusqu'au 29 septembre.